

# Une belle fête de fin d'année au centre médico-pédagogique



*Les parents étaient nombreux*

(Ph. "La Voix")

27/06/92.  
Cette année, le centre médico-pédagogique de Croix, qui accueille 92 enfants, a basé sa fête de fin d'année sur le thème de la danse. Un art qui a été offert aux parents et qui a souligné le travail des élèves et

des enseignants. Des années 1900 à l'an 2.000 on a pu ainsi apprécier toutes les illustrations de danses qui marquèrent aussi un siècle d'évolution culturelle. La fête avait été préparée de longue haleine par

M. Philippe Leclercq, le directeur, M<sup>me</sup> Joceline Gallein, M<sup>me</sup> Chantal Caux et aussi tout le personnel qui se dévoue sans compter pour les élèves âgés de 3 à 18 ans. Ainsi ce sont quelques 110 personnes qui veillent, jour et nuit, sur les

enfants du centre médico-pédagogique. Les parents et tous les bénévoles assurèrent aussi le succès de cet événement annuel en installant différents stands. On a ainsi réalisé dans les locaux une très belle kermesse qui fit la joie de tous.